

El lunes 22 de enero, el Departamento de preparatoria organizó la 2<sup>a</sup> Asamblea de la fuerza Eagle en el gran gimnasio. Iniciamos la Asamblea con un tema de la "semana del desafío de la gran bondad" e invitamos a Bonnie Jo Morrison del Departamento de Consejería a dar una presentación inspiradora y mostrar un video sobre amabilidad. El tema de la amabilidad fue enfatizado en toda la Asamblea.

Al final de la Asamblea, los estudiantes por nivel de grado y el personal tuvieron la oportunidad de participar en dos actividades divertidas que promovían el concepto de bondad. La primera actividad fue "post-it Notes" donde cinco grupos (clase de 2018, clase de 2019, clase de 2020, clase de 2021 y personal) tuvieron que competir compartiendo palabras positivas en notas post-it y luego añadirlas a la persona asignada en dos minutos.

La clase de 2020 y el personal atado con 30 notas post-it cada uno. La segunda actividad fue "desenredar" donde el mismo grupo tuvo que decodificar dos mensajes de cartas revueltas – "el amor lo conquista todo" y "marca la diferencia". El personal ganó esta actividad.

Los profesores y los estudiantes fueron inspirados para hacer acciones de tipo adicional durante el resto de la semana.